

## ~がんばる船高生~ **ATTENTION!**

### 第37回 漢字検定2級合格! 3年生 吾妻 翼さん

本校では、各種検定・資格の取得を奨励しています。6月に行われた令和2年度第1回日本漢字能力検定では、2級1名、準2級2名が見事に合格を勝ち取りました。今年度からは、英検に加えて漢検、数検についても上位級に挑戦する生徒には本校教育振興協議会（会長は田村市長）より検定料の一部をご支援いただくことになりました。

今回は、2級に合格した吾妻翼さん（3年 大越中出身）に話を聞きました。

— 検定を受けたきっかけを教えてください。

**吾妻さん** 就職活動で企業にアピールできると思い、受験しました。

— 2級は全国でも合格率2割という難易度の高さですが、どうして2級にチャレンジしたのですか？

**吾妻さん** 僕は2年生の時、準2級を受験したのですが、その時は残念ながら合格することができませんでした。その悔しさがあったので、今回は1つ上の級にあえてチャレンジしました。また、今回の検定は新型コロナウイルスの影響で開催が危ぶまれる中だったので、プレッシャーもありましたが、絶対に合格するぞという強い気持ちで望みました。無事合格できて良かったです。

— 試験に向けてどんな勉強をしましたか？

**吾妻さん** 試験の1カ月前から1日1時間、勉強をしました。夜よりも朝に早起きして頭がクリアな状態で勉強するようにしました。

— 工夫したことはありますか？

**吾妻さん** 自分の苦手なところがどこか、弱点を分析しました。僕の場合は四字熟語が苦手だということが分かったので、そこを集中的に勉強しました。そのことが検定でも得点につながったのだと思います。

— 漢字検定に合格したことを今後どのように生かしていきたいですか？

**吾妻さん** 漢字検定に合格したことで、今まで以上に漢字に興味が湧いてきました。漢字の成り立ちや意味も勉強の中で知ることができたので、文章を書くことや、難しい小説の読解などにも新たにチャレンジしたいと思うようになりました。また、漢字は社会人としても役立つ知識だと思うので、これからも勉強し続けていきたいと思っています。

## ◆体験入学

8月8日、中学生の体験入学を実施しました。今年度はコロナ禍の中で開催が心配されましたが、多くの中学生と保護者の方に参加していただき、船引高校を知ってもらえる機会となりました。学校概要説明の後、在校生の体験発表としてデュアル実習、船高アクティブリーダー育成プロジェクトの活動、ドローン科学探究部の活動報告などが行われました。その後、教室に分かれて、各コースの授業や課外活動に中学生が参加しました。在校生が教師役を務める講座もあり、部活動見学も含めて生き生きと高校生活を送る様子を中学生が興味深く見学していました。

来年度は「チーム船引」の先輩後輩として共に活躍できるようお持ちしています！



福島県立船引高等学校 Tel...0247-82-1511 Fax...0247-82-5233  
H P...https://funehiki-h.fcs.ed.jp mail...funehiki-h@fcs.ed.jp

初めて日本に来た時、日本人が自然をとて大切に思っていることを知って驚きました。アメリカにも自然に関わりのある祝日がありますが、特別なお祭りや自然を観賞する催しなどはなかったもので、共に座って自然を眺めることが日本で人気があることだと知り、私はとても驚きました。

私は花見が好きです。以前はピンクという色がそれほど好きではありませんでした。今は桜を思い出すとその印象はすっかりなくなりました。



## 見るべきもの

桜から海を、山々から月のように、自然は私たちみんなを結び付けてくれます。たとえ世界が今、混沌としているように見えても、私たちが何かを必要とするときに自然は、私たちに寄り添い、必要なものはいつもすぐそばにあるという存在であってほしいと願っています。



Allison Clay  
アリソン・クレイさん  
(アメリカ合衆国  
オハイオ州出身)  
田村市に来て3年目

星はそれぞれ違っているかもしれませんが、見えている月は同じです。私は静かな夜に月を見るのが大好きです。日本に来る前に、いつも月を見るようにと父に言われました。月を見るとどんなに離れていても、同じ月を見ている父のことを思い出せることができます。

## 海を越えて 英語指導助手 ペンリレ No. 86

福島県には秋の紅葉を見に行く場所がたくさんあります。福島市のあづま総合運動公園の紅葉の美しさは、私が見に行きたいと思う場所の一つです。

田村市で紅葉を見る方法の一つは、車で市内を巡ることです。家族や友人たちとすばらしい時間を過ごせます。そして、幸運にも私たちのすぐそばにある、すばらしい片曾根山を忘れてはいけません。少し立ち止まって見



Andy Brubaker  
アンディ・ブルバカーさん  
(アメリカ合衆国  
オハイオ州出身)  
田村市に来て2年目



## 秋色多彩

田村市に秋が訪れる頃、作物の収穫などを祝いながら、木々の紅葉がもたらす美しい景色を見て、ときめく私の心を皆さんと分かち合えたらいいと思います。

アメリカのオハイオ州の私の故郷でも紅葉を見ることはできませんが、オハイオ州はとうもろこしを育てるのに適した平坦な土地なので、とうもろこしが目の前に見えるのは多くの紅葉を見ることはできません。日本には、はるか遠くからでも山々や丘などが紅葉している華麗な景色を見ることができると聞か